

Ifremer : Géraldine Guillevic nommée directrice de la communication et des relations institutionnelles

Géraldine Guillevic a été nommée directrice de la communication et des relations institutionnelles de l’Ifremer. Elle a pris ses fonctions le 22 mai 2023.

Diplômée d’un master en communication et marketing de l’Iscom Paris et d’une maîtrise en littérature et histoire anglaise et américaine à Paris IV-Sorbonne, Géraldine Guillevic commence sa carrière à l’Ifsttar. En 2012, elle rejoint l’agence fédérale américaine National Oceanic and Atmospheric Administration (NOAA) pour renforcer la communication sur le climat et développer la stratégie "employee engagement" du National Climatic Data Center (NCDC). Elle prend ensuite les rênes de la communication d’un projet international sur la sécurité alimentaire en Afrique de l’Est à l’Université du Maryland, puis rejoint le National Institute of Water and Atmospheric research (NIWA) en Nouvelle-Zélande, comme responsable de la communication sur le climat pour renforcer le dialogue science-société et l’utilisation de données climatiques dans la prise de décision politique et économique en Nouvelle-Zélande et dans le Pacifique Sud.



© Franck Betermin

En 2019, elle devient directrice adjointe de la communication de l’Ifremer, chargée de la communication externe. Elle est notamment cheffe du projet OneOceanScience, une campagne digitale internationale qui a porté la voix de scientifiques du monde entier à la COP26 et touché plus de 9 millions de personnes dans le monde.

Après un passage à l’IRD en tant que directrice de la communication et du partage de l’information, Géraldine Guillevic retrouve son port d’attache à l’Ifremer.

« Je suis très heureuse de revenir à l’Ifremer. C’est un institut unique au monde et j’ai à cœur de partager aussi largement que possible ses avancées scientifiques et technologiques pour mieux faire connaître l’océan et ses enjeux, **déclare Géraldine**

Contact presse

Julie Danet /
Alexis Mareschi
06 07 84 37 97 /
06 15 73 95 29
presse@ifremer.fr

www.ifremer.fr

 Ifremer_fr
 ifremer.fr
 ifremer_officiel

Guillevic. Les connaissances produites par l’Ifremer sont essentielles pour répondre à la question qui nous est aujourd’hui posée : comment exploiter durablement ses ressources alimentaires, minérales, énergétiques ou biologiques sans compromettre l’équilibre fragile de ses écosystèmes ? ».

Deux événements marqueront particulièrement l’agenda de l’institut et guideront les actions à venir de la direction de la communication : l’Ifremer célébrera ses 40 ans en 2024 et organisera avec le CNRS, du 5 au 7 juin 2025 à Nice, la conférence « One Ocean Science » en préambule de la 3^e conférence des Nations Unies dédiée aux océans (UNOC3) pour mettre la connaissance scientifique sur la scène internationale et au cœur de la prise de décision.

« Les 40 ans de l’Ifremer seront l’occasion de faire rayonner plus encore le travail des équipes de l’Institut dans l’hexagone, en outre-mer et dans le monde, **annonce Géraldine Guillevic.** Nos actions poseront également les jalons de notre contribution à l’UNOC3. Nous avons en effet à cœur de mobiliser l’ensemble de la communauté scientifique nationale et internationale pour partager nos constats scientifiques et établir des recommandations claires pour préserver notre océan et notre avenir à tous ».

Contact presse

Julie Danet /
Alexis Mareschi
06 07 84 37 97 /
06 15 73 95 29
presse@ifremer.fr

wwz.ifremer.fr

 Ifremer_fr
 ifremer.fr
 ifremer_officiel